



NOTA DE PRENSA

Redondo y Ramos representarán al PSCyL en la Mesa para la Ordenación del Territorio

Los socialistas recuerdan la importancia que concedió Óscar López a la ordenación del territorio durante el Debate de Investidura

El PSOE de Castilla y León anuncia su intención de acudir a la puesta en marcha de la Mesa para la Ordenación del Territorio que se constituirá el próximo día 5 de octubre en la que estarán en representación del Grupo Parlamentario Socialista la viceportavoz, Ana Redondo, y el procurador del PSOE por Palencia, Francisco Ramos.

Los socialistas de Castilla y León consideran crucial para la Comunidad la ordenación del territorio ya que se trata de una de las “asignaturas pendientes” del Gobierno de Castilla y León desde que gobierna el PP.

En este sentido, ya en el Debate de Investidura del Presidente de la Junta de Castilla y León, el portavoz del Grupo Parlamentario Socialista y secretario general del PSOE de Castilla y León, Óscar López, destacó la necesidad de “ordenar el territorio” y abogó por “dejar de pasar la pelota a los ayuntamientos de la Comunidad”.

Por último, el PSOE recuerda que cualquier propuesta de ordenación del territorio se tendrá que hacer con un criterio que recoja el impacto sobre el empleo que tenga cualquiera de las medidas que se propongan. La ordenación del territorio debe asociarse, necesariamente, al empleo y, más concretamente, donde



se hace más necesaria la creación de puestos de trabajo – el ámbito rural y las zonas despobladas- y a los sectores sociales más sensibles –jóvenes y mujeres-.

Partido
Socialista
Castilla y León

Nota de Prensa

Comisión
Ejecutiva
Autonómica

PARA MÁS INFORMACIÓN: PEDRO MUÑOZ (660-76-48-19)

Valladolid, 28 de septiembre de 2011

Avda. Medina del
Campo, 11
47014 VALLADOLID
Tel 983 457 335
Fax 983 457 344
www.psoecyl.org